


当選後から様々な方に、
応援のエールを頂けて嬉
しい限りです。特に、この
「かやたかゆきのほうれん
そう」を定期的に発行して
顔の見える政治をしている
おかげだね♪と言って頂
ける方が多いです♪私は
初出馬前まで議員がどん
な仕事をしているか分か
りませんでした。自分はそ
うならないように発行し続
けてきました。これからも
「顔が見える政治」を心が
けて発行していきます。

「投票率のUP・政治
に興味を持ってもらう教
育」というテーマで行っ
た一般質問を録画でご
覧頂けます。 QRコード
からご覧ください。

４０分ほどです

愛川町社会教育委員で関東大会へ！

発 行 日：２０２３年 １２月 ８日 第１６号 討議資料

編集・発行：かや たかゆき後援会
連 絡 先：愛川町中津３５５２
℡090-3695-9357 Fax 046-286-7872 Mail takayuki@8744.co.jp

次 号 の 新 聞 折 込 は ３ 月 ８ 日
金 曜 日 を 予 定 し て い ま す 。

昨年、愛川町で開
催された神奈川県の
社会教育委員の大
会で、県に高い評価
を頂いたので関東大
会（栃木県）でも発
表を行いました。
社会教育委員を通
じて貴重な経験が出
来ることに感謝です。

９月議会の一般質問

をご覧頂けます！

釣り人による中津川美化
清掃のキャッチ＆クリーンさ
んの活動に参加しました。

宮ケ瀬ダム
ナイト放流に
参加しました。
全国から沢山
の方が来て大
盛況でした。

ふるさと納税
で多くの寄付
を集めている
ラッシュジャ
パンさんの製
造工程を視
察しました。

ふるさとまつ
りでは、議員、
青少年指導員、
あいちゃん商
店会と様々な
活動をしました。

投票率の向上に向けた取り組み！
近年、政治離れが進み、全国的にも投票率の低下が叫ばれています。政治離れは町の未来に無
関心な人が増えるという大きな影響を与えます。そして今は議員を目指したい方が減り、全国でも
無投票での当選や最悪な場合は定員割れが起きています。この事により、まちづくり能力や質の低
下が起き、町の活性化が失われることになります。この事を愛川町で防ぐためにも投票率の向上や
政治に興味を持ってもらえる教育について、9月議会で一般質問を行いました。

利便性UPで投票しやすい環境づくり
高齢化が進み、「投票所までなかなかいけないよ」という声をよく聞き
ます。そして若い人たちの投票率の低下もあります。なので、投票しやすく
するためのハード面を考えて様々な角度から一般質問しました。期日前
投票が多くなっていることから、循環バスを利用して期日前投票を行っ
ている会場で30分の停車時間を設けて投票してもらう事。期日前投票
や投票日には循環バスを無料にすること。そして若年層の方々が投票し

やすいようにスーパーなどで買い物
ついでに投票が出来るように、スー
パーに期日前投票所の設置等を要
望しまし､待っているだけでなくワン
ボックスカーの移動投票所を走らせ
たり、乗り合いタクシーで投票所に
来てもらうことなども要望しました。

政治に興味を持ってもらえる教育

子どもの頃から、「町を良くしたい」「人
を助けたい」「人の役に立ちたい」という
気持ちを芽生えさせる為の「地域愛を醸
成する教育」が必要と考えて、子ども達
が愛川町を大好きになるような取組みを
教 育 委 員
会に要望を
しました。

そして、愛
川高校の3
年生は投票
が出来る年
齢なので、
期 日 前 投
票所を愛川
高校に設置
することを
要望しまし
た。


